
本报讯 内马尔的转会大戏
即将来到落幕时刻。据《世界体育
报》报道称，内马尔今天有可能会
在上海正式宣布加盟巴黎圣日耳
曼，他的身价将超过3亿欧元。

在昨天巴萨皇马对战结束之
后， 内马尔以巴萨代表的身份飞
赴中国， 并将于今天参加一项商
业活动。在这次中国行期间，内马
尔和巴黎方面很可能将正式宣布
转会结果。

内马尔和巴萨的违约金为
2.22亿欧元，但按照法国规定，巴
黎需要交纳50%的违约金数额作
为税费，这意味着内马尔转会总
价将会超过 3亿欧元 。明天 ，内
马尔将飞赴卡塔尔首都多哈 ，
并 且 与 卡 塔 尔 体 育 投 资 集 团
签约 ，他的身份将是卡塔尔世
界杯大使。 届时巴黎将会转给内
马尔3亿欧元，内马尔将用这笔钱
买断合同。

内马尔马上要成为巴黎球员
了， 为何此时还会代表巴萨参加
商业活动？《世界体育报》指出，这
并非内马尔本愿， 而是源于巴萨
高层的施压。 这次商业活动是三
个月前就敲定的， 当时内马尔并
没有转投巴黎的念头。 如今内马
尔名义上仍然是巴萨球员， 红蓝
军团因此要求他必须参加这次商
业活动。

（艾文）

本报讯 （记者陈 艺 ）7月30
日 ，“走向2022—赏延庆美景 为
冬奥加油”2017（第四届）延庆徒
步大会在延庆野鸭湖国家湿地公
园举办。 参加活动的2022名徒步
爱好者完成了10公里徒步之旅，
为北京筹办2022年冬奥会助威。

奥运元素和京津冀协同发展
元素频现本次活动中， 成为活动
一大亮点。 世界竞走冠军 范晓
玲 在 活 动 开 始 前 带 领 参 与 的
群 众 进 行 热 身 运 动 ， 讲 解 徒
步运动注意事项。 为展示京张共
同筹办2022年冬奥会的和谐氛
围， 主办方还特别邀请了来自张
家口的100位青年代表参与其中，
共同携手走向2022。 陈艺 摄

7月28日至29日， “2017第八届北京市职工象棋围棋系列比赛暨
北京市职工象棋围棋比赛” 在颐方园体育健康城拉开帷幕， 来自全市
各基层工会选送的近200名职工围棋、 象棋爱好者参加比赛。

据悉， 职工象棋围棋比赛作为市总工会开展在职职工文化体育助
推计划之一， 已经连续举办8年， 为全市职工搭建起互相学习交流、
展现自我的平台。 本报记者 彭程 摄影报道
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昨天下午3点33分 ， 北京北
控篮球俱乐部在奥体中心为新援
马布里举行了媒体见面会， 马布
里也正式穿上了北控篮球俱乐部
北京农商银行篮球队的3号球衣。
老马对这件黄色的3号北控队球
衣爱不释手， 发布会结束后， 马
布里迫不及待地把这件球衣套在
了 西 服 外 面 ， 会 场 内 响 起 了
“MVP” 的赞许声。

老马为了 “爱” 留在北京

谁都知道马布里是北京篮球
的象征， 他为北京首钢队拿下了
3座总冠军奖杯， 当首钢队弃之
不用时 ， 很多人都感到非常惋
惜 ， 认为北京篮球失去了一个
“丰碑式” 的人物。 但当北京的
另外一支球队北控签下马布里
时， 还是让人感到了一些意外。
因为北控队客观上说实力有些
“单薄”， 马布里的理想应该是加
盟一支在季后赛有所作为的强
队。 马布里在解释为何选择北控
队时表示， 留在北京是最重要的

原因———老马甚至说出了 “感谢
老天让我留在北京” 这样的话，
马布里承认他是在北 京 度 过 了
职业生涯巅峰的一段时期， 当
北京球迷高喊 “马布里MVP”
时， 老马会感到动力十足。 “爱
就是爱”， 这是马布里标志性的
语言， 而北京则是老马最爱的城
市之一， 甚至可以等同于他的家
乡纽约。

下赛季北京看上去有两支风
头相当的CBA球队———首钢和北
控。 老马认为两支球队的竞争是
好事， 他也希望能有更多的球迷
到奥体为北控队加油。 当北京农
商银行的领导把3号球衣交给马
布 里 时 ， 老 马 已 经 知 道 了 身
上 的 责 任 。 21年 的 职 业 生 涯
注 定 要 在 北 京 这 座 老 马 深 爱
的 城 市 结 束 ， 如 果 这 真 是 老
马职业球员生涯最后的一年 ，
那 么 无 论 是 北 控 还 是 老 马 本
人 ， 都应该互相珍惜， 争取在
竞技层面和精神层面都带给对方
更多的东西。

丁伟盼北控 “气质性” 转变

当老马被问及是否了解北控
队现任主帅丁伟时， 马布里显然
对这位自己现在的教练非常熟
悉———关于丁伟， 老马给出的关
键词是 “严厉”。 确实， 丁指导
的 “严”， 在CBA球队里是出了
名的 。 丁伟无论以前带哪支球
队 ， 最爱强调的就是 “战斗作
风”。 新闻发布会上， 丁伟同样
多次提到球队的 “作风”。

老马将带给北控队什么？丁
伟期待最多的是 “气质性” 的转
变。 丁伟特别提到了老马那双炯
炯有神的大眼睛， 丁指导说：“马
布里的眼神里充满了斗志”。过去
作为对手， 丁伟肯定对马布里的
技战术特点了如指掌。不过，他更
看重的是马布里永不服输的精
神， 丁伟希望马布里能够带动北
控队的年轻球员快速成长。 丁指
导这种想法很正常， 老马再好也
不能长时间留在球队， 如果年轻
人能在老马身上汲取更多的 “营
养”，他们的进步才是这支球队真
正的未来。

提到赛季目标时， 丁伟保持
中国人那种 “含蓄”， 他更多提
到了球队精神面貌和技战术方面
的改变，而没有说出具体目标。马
布里则依然保持了他强烈的自信
心，老马再次提到了“总冠军”三
个字，一如他当初在刚到首钢队
时说的那样 。 马布里说 ： “总冠
军是我的原始动力， 只要步入球
场我就会以此目标要求自己 ”。
新赛季， 三外援是北控队最大的
法宝， 丁伟指导业希望三外援能
给北控队带来真正的优势。

马布里穿上北控队3号球衣

本报讯 （记者 彭程） 7月29
日， 2017年全国拔河新星系列赛
(北京站) 暨北京市第六届拔河比
赛总决赛在地坛体育馆举行， 共
有39支队伍、 近500名运动员参
加。 比赛组委会为各支队伍制作
的 “团队奖牌” 可谓创意十足。

本次比赛由国家体育总局社
会体育指导中心、中国拔河协会、
北京市体育局、 北京市总工会主
办。在总决赛前期共设立了房山、
顺义、昌平、大兴、平谷、怀柔、亦
庄、燕山、市职工等9个分站赛，来
自本市各机关、 厂矿、 企事业单
位、乡镇、部队、学校的近200支代
表队参加了分赛区的比赛。 经过

选拔和有关单位推荐， 全市共有
38支代表队脱颖而出参加总决
赛。同时，本次比赛作为2017年全
国拔河新星系列赛的分站赛，还
吸引到了衢州巨化等外省市队伍
参赛。

值得一提的是， 今年的比赛
项目新增了女子560公斤的组别，
不仅丰富了比赛内容， 也大大提
高了比赛的观赏性。 此外， 组委
会为各支队伍制作了 “团队奖
牌”， 每名队员拥有一块纪念奖
牌， 队伍拥有一个奖盘， 只有全
部奖牌及奖盘拼凑在一起， 才能
形成一个完整的圆盘， 象征着团
队与合作。 彭程 摄

“八一” 前夕， 市电车客运分公司47路车队和武警某部战士联合
举办了 “军民乒乓球友谊赛”。 活动中职工与战士相互交流球技， 畅
谈工作和学习的经验体会， 大家在欢乐的气氛中增进了了解和友谊。

本报记者 万玉藻 摄影报道

军民赛乒乓 小球促友谊

北京市第六届拔河比赛决赛举行
“团队奖牌”创意十足

200职工参加象棋围棋系列赛

□本报记者 段西元/文 陈艺/摄

野鸭湖徒步大会助威冬奥

内马尔或于今日宣布转会
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